

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

TRATAMIENTO DATOS PERSONALES DE LAS Y LOS AFILIADOS

La unidad de Transparencia de Redes Sociales Progresistas Chiapas con domicilio fiscal en 3° Avenida Norte número 1110, casi esquina 10° Poniente, 2° piso, Barrio Guadalupe, Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, C.P. 29000, es responsable de recabar sus datos personales, del uso que se le dé a los mismo y de su protección.

La manifestación de la ciudadanía de afiliarse al Padrón Estatal de Militantes de RSP Chiapas mediante cualquier medio, lo hace en ejercicio a su derecho de libre asociación, por lo que es su voluntad afiliarse de forma libre y personal, para la obtención de su militancia e incorporación al Sistema de Verificación del Padrón de Afiliados de los Partidos Políticos.

RSP Chiapas, solo podrá hacer uso de los datos, proporcionados para hacer llegar comunicados relacionados con nuestro objeto, fines y propuestas.

Los documentos y datos que proporcionen los militantes a RSP Chiapas a través del módulo del programa de Afiliación, no podrán comunicarse o darse a conocer, ni transferirse sin su consentimiento, salvo cuando se trate de juicios, recursos o procedimientos en los que RSP Chiapas fuese parte o para cumplir con los requerimientos de autoridades competentes y las obligaciones previstas por la Ley Electoral.

Al respecto le informamos lo siguiente:

¿Para qué fines utilizaremos sus datos personales?

Los datos personales que recabamos de usted, los utilizaremos para las siguientes finalidades que son necesarias para el trámite o servicio relativos a:

AFILIADOS

Para las finalidades antes señaladas se solicitarán los siguientes datos personales:

- a) Correo electrónico
- b) Nombre completo
- c) Fecha de nacimiento
- d) Edad
- e) Genero
- f) Ciudad

- g) Municipio o Delegación
- h) Entidad Federativa
- i) País de residencia

No se recabarán datos sensibles.

Se informa que no se realizaran transferencias de datos personales, salvo aquellas que sean estrictamente necesarias y estén debidamente fundadas y motivadas de acuerdo a lo que señala el artículo 19 de la Ley de Protección; de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas.

¿Cómo puede acceder, rectificar, cancelar u oponerse (ARCO) al tratamiento de sus datos personales?

¿Qué es una solicitud de derechos ARCO?

Se refiere a aquel derecho que tiene un titular de datos personales, para solicitar el acceso, rectificación, cancelación u oposición sobre el tratamiento de sus datos, ante el Sujeto Obligado que esté en posesión de los mismos.

Es importante señalar, que para estar en posibilidad de realizar una solicitud de derechos ARCO, el titular o su representante legal deben acreditar su identidad o representación, respectivamente.

Para el ejercicio de cualesquiera de los derechos ARCO, acreditando su personalidad, usted podrá presentar su solicitud a través de escrito libre o mediante formato al domicilio anteriormente mencionado o enviar de manera digital a la dirección electrónica rspchiapas.transparencia@gmail.com.

Cuando tenga alguna inconformidad con la respuesta podrá presentar recurso de revisión directamente a las oficinas de RSP Chiapas, o mediante la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT).

Estoy de acuerdo en que mis datos personales proporcionados para ratificar o refrendar mi afiliación a RSP Chiapas, sean transferidos al INE para verificar el cumplimiento de las disposiciones aplicables.

Acepto que a través del AVISO DE PRIVACIDAD de RSP Chiapas, se me informe la existencia y características principales del tratamiento al que serán sometidos mis datos personales.

Visite nuestra pagina para acceder al Aviso de Privacidad Integral.

Este aviso de Privacidad fue aprobado por el Comité de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales de Redes Sociales Progresistas Chiapas.